

## JOAQUÍN LÓPEZ ROS (1952-2008) IN MEMORIAM

*Julián de Mora Moreno*

Miembro del Instituto de Estudios Albacetenses “Don Juan Manuel”  
de la Excma. Diputación de Albacete

Joaquín nació en Sta. Cruz de Tenerife en 1952 y falleció en Albacete en agosto de 2008, cuando estaba en imprenta nuestro trabajo “El Volcán de Cancarix. Hellín (Albacete)”, publicado por el Instituto de Estudios Albacetenses “Don Juan Manuel” de la Excma. Diputación de Albacete, en la serie Cuadernos Albacetenses, cuyo objetivo es la divulgación de temas relacionados con la historia, naturaleza, arte y costumbres de la provincia.

En el trabajo figura una dedicatoria, en la que se reconoce su contribución al estudio y divulgación del medio natural, en especial de la Geología, labor que desempeñó como miembro del Instituto de Estudios Albacetenses “Don Juan Manuel” y también como profesor de Enseñanza Secundaria.

Joaquín me llamó hace unos tres años y me propuso, puesto que en teoría teníamos más tiempo libre (los dos estábamos jubilados; él se había jubilado por enfermedad), continuar con nuestros trabajos de campo, iniciados en 1985 con la publicación de una serie de artículos en la revista *Al-Basit*, titulados *Itinerarios Geológicos de la provincia de Albacete*. Añorábamos nuestras salidas al campo y por qué no, nuestras discusiones sobre algunos puntos en los que no nos poníamos de acuerdo, por ejemplo en la utilización del término “pitón” o “chimenea”, refiriéndonos al Volcán de Cancarix.

Era escrupuloso en el cumplimiento de sus deberes profesionales y trabajador infatigable. Como anécdota, recuerdo en uno de nuestros